



Domingo 22 de junio *(Corpus Christi ciclo C)*

“DADLES VOSOTROS DE COMER.”

El evangelio del domingo según San Lucas (9,11b-17)

En aquel tiempo, Jesús se puso a hablar al gentío del reino de Dios y curó a los que lo necesitaban.

Caía la tarde, y los Doce se le acercaron a decirle: «Despide a la gente; que vayan a las aldeas y cortijos de alrededor a buscar alojamiento y comida, porque aquí estamos en descampado.»

Él les contestó: «Dadles vosotros de comer.»

Ellos replicaron: «No tenemos más que cinco panes y dos peces; a no ser que vayamos a comprar de comer para todo este gentío.» Porque eran unos cinco mil hombres.

Jesús dijo a sus discípulos: «Decidles que se echen en grupos de unos cincuenta.» Lo hicieron así, y todos se echaron. Él, tomando los cinco panes y los dos peces, alzó la mirada al cielo, pronunció la bendición sobre ellos, los partió y se los dio a los discípulos para que se los sirvieran a la gente. Comieron todos y se saciaron, y cogieron las sobras: doce cestos.»

- **Génesis 14,18-20:** Melquisedec ofreció pan y vino
- **Salmo 110 (109):** Tú eres sacerdote eterno, según el rito de Melquisedec
- **1 Corintios 11,23-26:** Esto es mi cuerpo, que se entrega por vosotros. Haced esto en memoria mía

Todos comemos del mismo pan

✠ En esta celebración se hace necesario incluir la memoria del Jesús histórico que pone a disposición de la salvación del mundo la totalidad de su persona. El Cristo que ofrece su cuerpo progresivamente andando por los polvorientos caminos de Galilea. Ya desde entonces su existencia está puesta a disposición del proyecto salvador del Padre. Jesús se deja conducir por el Espíritu hasta las últimas consecuencias. Y si en el camino a Jerusalén abraza la perspectiva de la cruz es porque antes había puesto a disposición su cuerpo, al abrazar la carne doliente de tantos hermanos y hermanas. Los acontecimientos de la pasión, muerte y resurrección en Jerusalén tanto como la reflexión posterior de la comunidad cristiana no se entienden sin aquella solidaridad primera de Jesús que ofrece su cuerpo para que lo encuentren quienes lo buscan en sus necesidades. *(Servicios Koinonía)*

✠ Mis manos, esas manos y Tus manos
hacemos este Gesto, compartida
la mesa y el destino, como hermanos.
Las vidas en Tu muerte y en Tu vida.

Unidos en el pan los muchos granos,
iremos aprendiendo a ser la unida
Ciudad de Dios, Ciudad de los humanos.
Comiéndote sabremos ser comida,

El vino de sus venas nos provoca.
El pan que ellos no tienen nos convoca
a ser Contigo el pan de cada día.

Llamados por la luz de Tu memoria,
marchamos hacia el Reino haciendo Historia,
fraterna y subversiva Eucaristía.

(Pedro Casaldáliga)

«Venles ustedes mismos de comer»



Día de Caridad: LA ESPERANZA CRECE CON CADA GESTO SENCILLO



Con el lema «La esperanza crece con cada gesto sencillo», reconocemos la labor y la implicación de más de 9.000 personas voluntarias y de más de 24.000 personas donantes, que dedican su tiempo, recursos y corazón al cuidado del otro. En 2024, hemos acompañado a más de 106.000 personas a través de 374 acogidas parroquiales y más de 400 proyectos. A la vez, hacemos un llamamiento a toda la comunidad para que se acerque, para que se una a este camino de esperanza y fraternidad, porque cada gesto cuenta, y todas las personas podemos ser sembradoras de esperanza.

“La caridad es una preciosa forma de anunciar a Dios. A veces se anuncia el Evangelio con palabras, pero otras veces hay que dejar que hablen las miradas, el amor y los gestos, aunque guardemos silencio. Y en eso, sois expertos.” (D. José Cobo)

Por eso, este Día de Caridad 2025 nos llama a:

- **Descubrir el valor transformador de los pequeños gestos**, inspirados en el amor de Jesús, que alimentan la esperanza en la vida de las personas más pobres y vulnerables.
- **Fomentar el compromiso comunitario y el trabajo en red**, animando a nuestras parroquias a ser espacios de acogida y fraternidad, y a colaborar con otras entidades del entorno.
- **Dar testimonio de la esperanza que nace del Evangelio**, recordando que una palabra de aliento, una ayuda concreta o una escucha atenta pueden sembrar vida nueva.
- **Celebrar la fraternidad que nos une como Iglesia**, construyendo juntas y juntos un mundo más justo, humano y solidario.

Algunos avisos parroquiales

✂ **PERSONAS VOLUNTARIAS PARA EL DÍA DE CARIDAD.** El jueves 19 de junio, se pondrá un año más la mesa del Día de la Caridad en Albufera con Pedro Laborde. Necesitamos personas voluntarias para la mesa en turnos de hora y media. Os pedimos vuestra colaboración. Apuntaos.

✂ **MIÉRCOLES 18: día internacional para contrarrestar el discurso de odio.** “El odio es peligroso para todos, por lo que combatirlo también debe ser una tarea de todos” (Antonio Guterres. Sec. Gen. ONU)

✂ **MISAS DOMINGOS:** a partir de hoy, y hasta el primer domingo de octubre, la misa de los domingos es a las 12:30 -No hay a las 11:30-.

✂ **SÁBADO 28. CONVIVENCIA Y EVALUACIÓN DEL CURSO EN LA PARROQUIA:** Comenzaremos a las 10:30 con el tradicional chocolate con churros y terminaremos hacia las 13:30

✂ **DOMINGO 29. MISA-CONCIERTO FIN DE CURSO Y CELEBRACIÓN DEL ENFERMO.**

- 12:00: Misa Cantada por el Orfeón y la Capilla clásica de Madrid.

GESTO DE ORACIÓN Y UNCIÓN DE LOS ENFERMOS

- 12:45: Concierto: Orfeón y la Capilla clásica de Madrid. Eduardo Córcoles.

- 13:15: aperitivo festivo en el patio de la parroquia.